



Císcar califica de «contratiempo» la pérdida de la mayoría absoluta de Alonso

► El presidente del PP provincial y vicepresidente del Consell señala que se van a seguir aprobando proyectos en el Ayuntamiento gracias a los mecanismos de la Ley de Grandes Ciudades ► Cristina Martínez solicita a la alcaldesa recursos para realizar su trabajo como concejal

J. M. GRAU/ M. ANDREU

El presidente del PP en la provincia de Alicante y vicepresidente del Consell, José Císcar, calificó ayer de «contratiempo» la salida de Cristina Martínez del grupo municipal popular en el Ayuntamiento de Elche y que haya dejado a la alcaldesa, Mercedes Alonso, sin la mayoría absoluta, pero al mismo tiempo quiso lanzar un mensaje de tranquilidad sobre la gobernabilidad del municipio.

En declaraciones a Radio Elche Cadena Ser, Císcar aseguró que gracias a los mecanismos que proporciona la Ley de Grandes Ciudades, el PP podrá para sacar adelante proyectos, aprobándolos por ejemplo en la junta de gobierno local, es decir, sin necesidad en ocasiones de ser referendados en pleno. Císcar subrayó que en cualquier caso los populares van a seguir trabajando por el municipio.

Con respecto a las dudas de la permanencia o no de Martínez en el PP, Císcar, en un acto ayer en Elche, declaró: «La agrupación local ya tomará las decisiones que tenga que tomar y ya lo trasladará al órgano competente: el Comité Regional de Derechos y Garantías. El que tiene que tomar cualquier decisión es la agrupación lo-



La exedil del PP, antes de entrar en la OMAC. ANTONIO AMORÓS



Mireia Mollà conversa con Cristina Martínez, ayer. INFORMACIÓN

cal, no sólo en este caso, en cualquier otro».

La semana pasada el secretario general del PP, Pablo Ruz, aseguró que cuando alguien se marcha del grupo municipal del PP «automáticamente» causaba baja en el partido, mientras que la alcaldesa desconocía cómo quedaba la situación de Martínez con respecto a la formación popular.

«Sabe la presidenta local que tiene el apoyo regional, provincial y nacional para hacer lo que tenga que hacer, lo que considere en

cada momento que deba de hacer», declaró también Císcar.

Por su parte, Cristina Martínez hizo efectiva ayer la solicitud, ante la Oficina Municipal de Atención Ciudadana (OMAC), en la Plaça de Baix, con el fin de disponer de despacho y de un funcionario para poder desarrollar su trabajo como concejala.

Martínez, en principio, no tendría derecho a espacio propio, ni sueldo ni recursos humanos como concejala de un grupo no adscrito, aunque ella se apoya en una

sentencia del Tribunal Constitucional y otra normativa que establecería lo contrario.

También ha pedido que se la incluya en todas las comisiones informativas para poder trabajar en favor de los ciudadanos en los asuntos de la ciudad.

Asimismo presentó otro escrito para solicitar que se cubra la baja de un funcionario del departamento de Sanidad que se jubila hace dos años. Martínez manifestó que llevaba todo este tiempo pidiéndolo de palabra y

con correos sin éxito.

La todavía titular de Sanidad y Consumo y también teniente de alcalde criticó a su vez que pese a tener estas responsabilidades se le haya cortado desde el primer día el móvil municipal.

Por su parte, Martínez conversó ayer unos minutos con la líder en Elche de Compromís, Mireia Mollà, precisamente el partido en el que Mercedes Alonso está centrando últimamente sus mayores críticas, incluso más que con respecto al PSOE.

Patronal y sindicatos ratifican hoy la firma del convenio colectivo del calzado

► El acuerdo se hará efectivo después de ocho meses de intensas negociaciones y una amenaza de huelga

M. ANDREU

Patronal y sindicatos se vuelven

a reunir hoy, a partir de las doce del mediodía en Madrid, con el fin de ratificar la firma del convenio colectivo del calzado que debe regir el sector este año y el próximo.

El hecho de que exista ya un preacuerdo por parte de ambos sectores y este haya sido ratificado por el responsable del Servicio

Interconfederal de Mediación y Arbitraje (SIMA), hace pensar que por fin hoy, después de ocho meses de negociaciones, el acuerdo va a ver la luz.

Cabe recordar que ya se han producido dos intentos fallidos de firmar el convenio. La primera ocasión por diferencias en cuan-

to a la subida salarial prevista para este año y el próximo. La segunda, en torno a si la cláusula de revisión salarial debía estar incluida o no en el acuerdo.

Tanto en un caso como en el otro han sido los representantes de los empresarios quienes han dado su brazo a torcer aceptando la petición de los sindicatos.

En ambas ocasiones la amenaza de huelga, convocada para finales de la presente semana y para el día 31 de este mes, ha pesado y la patronal ha decidido

ceder con el fin de no perjudicar la imagen internacional de un sector que está repuntando en cuanto a exportaciones y que en los próximos días tiene citas importantes como la feria de Düsseldorf.

El convenio colectivo del calzado, que estará vigente este año y 2015, afecta a más de 24.000 trabajadores del sector en toda España, aunque cerca del 65% de los mismos pertenecen a empresas afincadas en el Vinalopó, sobre todo, en Elche y Elda.

Breves

CINE EN LOS ODEÓN

«El Graduado» clausura el ciclo «Amores de verano»

El ciclo de películas «Amores de verano», dentro de la programación municipal, toca su fin con la proyección de «El graduado», que podrá ser vista desde mañana hasta el domingo, en el cine Odeón, con pases a las 20.00 y a las 22.30 horas, con entrada a sólo 1 euro. M. H.

TEATRO CLÁSICO EN LA ALCUDIA

La compañía de la UMH representa «Las aves»

La compañía de teatro de la UMH, Celda 1009, actuará el próximo jueves, a las 10 de la noche, en el yacimiento arqueológico ilicitanos, con motivo del II Festival de Teatro Clásico de La Alcudia Universidad de Alicante. La obra que van a interpretar se titula «Las aves», de Aristófanes, y está dirigida y adaptada por Adán Rodríguez. Esta representación es la cuarta de las cinco que tiene en su programación este festival que acaba el viernes 25 de julio. M. H.

CONVENIO DE COLABORACIÓN

Un nuevo título de experto para el CEU

La Universidad Cardenal Herrera y el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana han firmado un convenio para impartir de forma gratuita el Título de Experto en Manejo de Situaciones Clínicas a los alumnos de cuarto de Grado de Enfermería que soliciten el Programa de Intensificación para la preparación del EIR (Enfermero Interno Residente). Este programa intenta ayudar al alumno a mejorar sus resultados en las oposiciones. M. H.



La rectora del CEU-UCH y el presidente del CECOVA. INFORMACIÓN